

NOTICIAS DE AGENCIAS (/AGENCIAS/)

23/07/2015 12:30

GALICIA.-Suso de Toro impartirá en Santiago el taller de creación literaria 'LiteraTela'

Santiago De Compostela, Europa Press El escritor compostelano Suso de Toro será el encargado de impartir el taller de creación literaria 'LiteraTela' (Literatura de Compostela) en el Centro Sociocultural da Trisca, de septiembre a diciembre.

A la presentación de este taller acudieron el propio Suso de Toro, el alcalde de Santiago, Martiño Noriega, y una de los miembros de la Asociación de Escritoras e Escritores en Lingua Galega (AELG) que lo organiza, la escritora Mercedes Queixa.

La Escola de Escritores de la AELG imparte desde 2006 estos talleres literarios a lo largo de toda la Comunidad gallega para, mediante "actividades prácticas", poder "visibilizar el sistema literario gallego" y "crear escuela" de la próxima generación de escritores, según resaltó Queixa.

Este nuevo taller en Compostela, enfocado a un público adulto, será fundamentalmente de ficción pero, según ha explicado Suso de Toro, dará "entrada" a la poética y otros temas literarios como el teatro, el guión de cine o la escritura de canciones.

El taller también contará con algún creador invitado, como Pedro Feijóo, que de Toro ha señalado como uno de los "únicos escritores en gallego que pretenden vivir solo de la actuación literaria". Dos autores que, Queixa ha defendido, acercan "perfiles poliédricos".

TALLERES LITERARIOS EN GALICIA

Es el cuarto taller literario de la AELG que se imparte en Santiago, pero hay ediciones en diferentes ciudades gallegas. Talleres que, según la demanda de los participantes, se van encaminando hacia géneros concretos con el paso del tiempo.

Así, A Coruña cuenta con un taller de creación poética, la ciudad de Lugo dota de más importancia a la creación de literatura oral, y Pontevedra a la literatura infantil y juvenil.

En cada uno de ellos, como Queixa ha querido explicar, se eligen de guías a escritores vinculados con la ciudad donde transcurre, pues aportan "valor personal".

Suso de Toro también ha querido reseñar que la importancia de estos talleres para la literatura no es "solo la lengua, sino la profesionalidad y la humildad del oficio".

Los que deseen participar deben inscribirse enviando un correo al Departamento da Lingua Galega hasta el día 12 de agosto. Las plazas se concederán por orden de llegada.

CASA DAS LETRAS

Durante la presentación, Suso de Toro ha aprovechado para reivindicar la construcción de una 'Casa das Letras', propuesta que ya había planteado a la corporación anterior.

Suso de Toro dotó de importancia a la 'Casa das Letras' pues, como él describió, Galicia está "rodeada de leyendas, mitos y figuras endémicas, como Rosalía y Valle-Inclán, determinantes en la literatura".

El autor compostelano defendió la idea de la 'Casa das Letras' por la necesidad de que los visitantes a Santiago "comprendan que la nación gallega también tiene un idioma y unas palabras que forman parte de la memoria europea". Y, Mercedes Queixa agregó la necesidad de que "sepan que hay una cultura propia milenaria" en gallego.

A esta petición el alcalde transmitió la "voluntad de estudiar con cariño" la propuesta, pero que "otra cosa es que se pueda".
